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９月５日　９月定例会を傍聴されたみなさん

９月９日　９月定例会を傍聴されたみなさん

岳下りんどう学園は、地区の高齢者が集う学習の場で、令和６年度の
会員数は44名です。講座内容は、座学のほかスポーツや趣味講座、館外
学習等を行っており楽しい交流の場として活動しております。
今回、りんどう学園では久しぶりの議会傍聴でしたが、議場と傍聴席
が近いので傍聴席にいる私たちも一緒に参加しているような気がしまし
た。また、質問なども私たちに身近な話題ばかりで、市長、議員の方、
職員の方の詳細なる質疑応答に感銘しました。
私たち高齢者も社会の一員として、市政について考え、高い意識を持っ
て生活していきたいと思います。

岳下りんどう学園　鎌田　克夫	さん

今回、石井女性セミナーの受講ということで、公民館長さんの案内のも
と、議会傍聴に参加しました。２名の議員さんの質問を聞かせていただき
ましたが、どの質問も生活に身近なものばかりで、議員さんは市民の代弁
者であることを改めて実感しました。また、ほかの議員さんの発言要旨を
拝見しましたが、実際に住んでいないとわからない地域ならではの質問や
多方面からの無駄のない質問ばかりでした。
これからも住みやすい二本松、住み続けることができる二本松になるよ
うに、市当局や議員さんだけではなく、市民一人一人が市政に関心を持つ
ことが大事だと思います。まだ傍聴されたことがない方、是非一度議会傍
聴されてはいかがでしょうか。

石井女性セミナー　渡邊　よし子	さん

７月９日に二本松第一中学校、８月26日に二本松第二中学校が職場体験学習として議場や委員会室などを見学
しました。
議会に関心を持ってもらい、身近に感じてもらえるよう議会の役割やしくみ、議員の役割などを説明し、議場
では議長席や議員席に座って質問をしたり、カメラ操作を行うなど議会の雰囲気を味わってもらいました。

議場を見学しました！

二本松第二中学校のみなさん二本松第一中学校のみなさん


